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清华校友2012房地产论坛
成功举办

清华校友总会半导体协会
成立暨首届理事会议召开

股权与创业投资：投资协会
沙龙活动

5月10日下午，清华校友2012房地产

论坛在清华科技园科技大厦举行。本次活

动由清华建筑学院、土木水利学院、经管

学院、清华校友总会房地产行业协会联合

主办。

论坛上半场由国家发展和改革委员会

经济研究所副所长宋立、全国工商联房地

产商会会长聂梅生、清华大学房地产研究

所所长刘洪玉分别就宏观经济形势与发

展、房地产形势与调控政策分析、当前住

房市场与政策做了主题演讲。下半场以

“房地产转型和趋势”、“房地产相关行

业创新与突破”为主题，邀请了刘杰、严

陆根、胡章鸿、蓝春、蔡放、张磊、谢洪

潮、徐勇刚等业内校友嘉宾同台论道。

10月13日下午，“清华校友总会半导

体协会成立暨首届理事会议”在清华大学

微电子所召开。中科院院士吴德馨、原清

华微电子所所长钱佩信和70多位来自北

京、上海、深圳、南京及西安的半导体行

业校友，以及清华大学副校长邱勇、校友

总会秘书长郭樑、微电子所所长魏少军出

席了会议。

在先进行的理事会议上，筹备小组组

长陈大同介绍了协会的发起、筹备经过，

以及第一届理事的推选情况。随后，理事

5月19日晚，由清华校友总会投资行

业协会主办的“股权与创业投资”主题沙

龙在主楼接待厅举行，60多位协会会员参

加了此次活动。

国家发改委财政金融司金融处处长刘

健钧博士做了题为《股权与创业投资：政

策、问题和展望》的报告。虽然在座校友

不乏投资界资深人士，但刘博士渊博的知

识和富于激情的讲解还是令大家大开眼界、

受益匪浅。报告结束后，校友们就几个共同

关心的问题与刘博士进行了交流探讨。

们一致通过了协会章程、选举了组织机

构。选举魏少军为理事长、陈大同为常务

副理事长、刘卫东为秘书长。 

成立大会上，邱勇副校长代表学校对

协会的成立表示祝贺，并介绍了面对新的

百年、新的起点，学校的指导思想，鼓励

校内外的半导体行业的校友、老师们取得

更大的成绩。郭樑秘书长从整合校友资源

的角度做了发言。

新当选的协会理事长魏少军表示，学

校微电子所将大力支持协会的工作；目前

国内半导体产业远远不能满足国家建设

发展的需求，大家共同努力来改变这种

现状。协会秘书长刘卫东做了协会工作

报告。

吴德馨院士、钱佩信老师先后发言，

对协会、对年轻校友寄予厚望。与会校友

纷纷发言，回顾母校生活、同学友情，一

起分享对产业的理解、认识，发展过程中

成功与失败的感悟。
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